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------ Aos doze dias do mês de Junho do ano de dois mil e quinze, reuniram-se pelas dezoito horas, os seguintes 

elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, 

Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ------------- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações; ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – Serviço de 

Pendentes. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Foi lida a ata número onze do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade..---------------- 

 ------Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários emails com diversas informações sobre o 

concelho. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Município de Almeirim, enviando ofício a agradecer a colaboração da Junta de Freguesia de Raposa na 

comemoração do Dia Mundial da Criança. -------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Senhora Vereadora Maria Emília, enviando email a solicitar o transporte das crianças e adultos do jardim 

de Infância da Raposa para o Centro Escolar de Fazendas de Almeirim no dia quinze de Junho, a fim de 

participarem no Encontro Eco-Escolas. O pedido foi deferido. ------------------------------------------------------------------------

------ Do Grupo Caminhada Andanças, enviando email a solicitar a cedência de um lugar para pernoitar no dia 

vinte sete de Julho, a quando da sua deslocação de Lisboa a Castelo de Vide para o Festival Andanças. O pedido 

foi deferido. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ De Um Grupo de Jovens da Freguesia, enviando email a solicitar a casa da Cultura para a realização de 

mais um “Jantar do Bigode.” O pedido foi deferido. -------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do CAJ Raposa, enviando email a solicitar o empréstimo de duas mesas compridas e uma arca congeladora, 

para utilizar na tasquinha de “Santo António.” O pedido foi deferido.-----------------------------------------------------------------

----- Da Rotary Clube de Almeirim, enviando convite para todo o Executivo para o décimo segundo 

aniversário/transmição de tarefas. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----  Da CPCJ de Almeirim, enviando convite para a comemoração do seu décimo sexto aniversário. ------------------- 

----- Da CAJ Raposa, enviando email a comunicar o cancelamento da terceira prova XCO CAJ Raposa, marcada 

para o dia sete de Junho. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Agrupamento de Fazendas de Almeirim, enviando email a convidar o Executivo para estar presente no 

Arraial a realizar no dia nove de Junho. Esteve presente a Presidente e a Secretária. -----------------------------------------

----- Da Footkart, a convidar o Executivo para a Gala “Footkart Got Talent” a realizar no dia dezassete de Junho, no 

Cine Teatro de Almeirim. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Microcrédito ANDC – Apoio à criação do próprio emprego e de micronegócios, enviando informação 

sobre o seu serviço. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da CityHall, enviando a portaria número cento e quarenta e nove de dois mil e quinze de vinte seis de maio – 

parecer prévio vinculativo das autarquias.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Da Senhora Vereadora Maria Emília, enviando email a solicitar transporte para deslocar os alunos do pré-

escolar a um encontro de articulação. Pré-primeiro ano, na EB de Fazendas no dia onze de Junho. -----------------------

O pedido foi deferido e comunicado à vereadora. ----------------------------------------------------------------------------------------

------ Da ANAFRE, a comunicar que se vai realizar um encontro Distrital em Abrantes no dia treze de Junho. ----------

------ De Paulo Almeida, enviando programa da IX taça de Karaté cidade de Almeirim. ---------------------------------------

----- Da DGAL, enviando convite para o Seminário “Administração Local e Ambiente,” a realizar no dia dezanove de 

Junho em Lisboa. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Rancho Velha Guarda de Fazendas de Almeirim, enviando ofício a solicitar o autocarro para deslocar os 

seus dançarinos aos Foros do Arrão, no dia catorze de Junho. O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. 

----- Do CAJ Raposa , enviando email a informar que se vai realizar no dia quatro de Junho a terceira Caminhada do 

Clube, pelas vinte e uma horas e trinta minutos. ------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Senhor Padre Alexandre Carvalho, enviando email a solicitar espaço no parque da Zona Verde, assim 

como electricidade e a abertura da casa de banho para o dia vinte e um de Junho. -------------------------------------------

O pedido foi deferido e feita a comunicação ao senhor Padre. ------------------------------------------------------------------------

----- Do Senhor Marco Santiago, enviando email a solicitar o espaço da zona verde, assim como a electricidade 

para o dia vinte de Junho. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O pedido foi deferido e comunicado ao interessado. -------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Jardim de Infância e Atividades de Animação e Apoio à Família/CAF, a convidar o Executivo para 

assistir à Festa de Final do Ano, no dia dezanove de Junho. --------------------------------------------------------------------------

----- Da Associação de Apoio às Famílias de Fazendas de Almeirim, enviando Fax a solicitar o espaço do parque 

de merendas para o dia dezanove de Junho. --------------------------------------------------------------------------------------------

O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Do Gabinete da Vereação, enviando email a solicitar o autocarro assim como o motorista, para o Hóquei Clube 

os Tigres a fim de deslocar a sua equipa ao Barreiro no dia Vinte sete de Junho. -----------------------------------------------

O pedido foi deferido e comunicado à CMA. -----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da CIMLT, enviando o cronograma das visitas a realizar às entidades que aderiram à central de compras. -------

----  Da Srª Cláudia Santiago, apresentando carta a solicitar esclarecimento sobre a passagem do corta cebes junto 

aos cedros da sua propriedade, assim como a substituição do contentor junto à sua habitação. ----------------------------

A resposta ao pedido de esclarecimento será feita por escrito. -----------------------------------------------------------------------

-----Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos - Informações. ---- 

---- Da Presidente de Junta, a informar que o funcionário Carlos que esteve a laborar na junta ao abrigo do Projeto 

zero vinte /CEI/ quinze – Dez, deixou de estar ao serviço a partir do dia cinco de Junho, uma vez que o funcionário 

esteve de baixa por um período prolongado, podendo ser suspenso sem ser prejudicado e também devido ao 

mesmo não possuir transporte próprio, estando o mesmo a ser efetuado pelo motorista e com transporte da junta, 

acarretando assim custos e dificuldade no cumprimento dos horários dos transportes escolares. --------------------------

----- Da Presidente de Junta, a informar que o funcionário Filipe Carvalho Avó, regressou ao serviço no dia quinze 

de Junho, depois de um período de doença muito complicado, que o obrigou a ausentar-se do serviço. ------------------

Mais informo que o Funcionário tomou a decisão depois do seu médico assistente lhe dar alta clinica. -------------------

----- Da Presidente de Junta, a informar que entrou ao serviço da Autarquia através do Projeto zero 
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vinte/CEI/quinze, o Srº José Almeida, em substituição do candidato que foi suspenso.----------------------------------------- 

Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos - Propostas. ------------- 

----- Da Presidente de Junta, a propôr o décimo oitavo Encontro do Idoso para o próximo dia vinte e cinco de Julho, 

com inicio às doze horas e trinta minutos e termina às vinte horas, sendo o programa o seguinte: almoço, seguido de 

animação com o Grupo de Baile Fernando Campos e um momento de Fados, pela tarde entrega de lembranças aos 

idosos, e convidados, terminando com jantar.  Sendo o transporte assegurado pela Junta de Freguesia. ----------------

---- Da Presidente de Junta, a propôr ainda que seja feito requisição do serviço para o almoço, ao Salão Moinho de 

Vento e requisição do serviço para animação da tarde, a Fernando Campos Silva. --------------------------------------------- 

O Executivo analisou e aprovou a proposta por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------

---- Da Presidente de Junta, a propôr que se faça um orçamento para a aquisição de um coletor de escape MEC 

cinco mil (AM trinta e seis) à empresa Apolinários e Irmãos, máquinas agrícolas, para o joper. -----------------------------

A proposta foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Da Secretária de Junta, a propôr que se ofereça o almoço do final do ano às crianças do Jardim de Infância e 

CAF no dia dezanove de Junho, na casa da Cultura onde se irá realizar a Festa. -----------------------------------------------

A proposta foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Do Tesoureiro de Junta, a propôr que se faça revisão orçamental. ------------------------------------------------------------ 

As propostas foram aprovadas por unanimidade. -----------------------------------------------------------------------------------------      

Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e trinta e oito minutos, 

redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos 

termos da Lei. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------                                              

 

A Presidente: 

A Secretário: 

O Tesoureiro:  

 

 

 

 


